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本日のプログラム＜第２１９０回例会＞ 
 

 活動方針 

ゴルフコンペ 

2023－2024年度 大一大万大吉 

～継続は力になる～ 

親睦旅行 



 

会長の時間 

本日は今期最後のブルーポートホテ

ルにての会場例会となります。また、

私の正式な会長の時間も今日で最後

となります。後程、会の活動に於いて

の 1 年間の振り返りをお話しさせて

頂きますが、昨年 7 月に会長を背任してから今月までの

1 年間、各会員の皆様におきましては本当に多大なるご

協力を頂き誠にありがとうございました。そして理事.役

員の皆様に於いては、各担当する事業にあたり責任ある

ご尽力を賜り心から感謝致します。また、毎回例会にて

私の拙いお話を聞いていただき、本当に感謝申し上げま

す。 

ここ最近は次年度モードも感じられ、高城エレクトに於

いては何かと慌しく過ごされ、私も昨年の今頃を思い出

します。本年度、苅田ロータリーのクラブテーマを「〜

人のために〜 いま自分にできることを今始めよう」と掲

げさせて頂きましたが、このスローガンに於いては会の

指針であるからに、自分なりに深く考えましたが、最終

的に会へ向けてでもありますが、私自身に対する言葉と

なったような気がします。私はロータリーへ入会してか

ら決して真面目なロータリアンではありませんでした。

会長を選任された時は、正直私のようなもので良いの

か？私にこの苅田ロータリーの舵取りができるのか？と

不安でしかありませんでした。しかし、年齢やロータリ

ー歴の中で私に声が掛かったと思いますが、ここで逃げ

るのもどうかと思い、後先考えずに会長を受けた次第で

ございます。そして、会長を背任し、慌ててロータリー

に対することを少しづつ学んだように思えます。そんな

中今期１年間何とかやってこれたのは、坂岡幹事のご尽

力があったからこそだと思います。会長就任にあたり幹

事をお願いする際、坂岡さんにお伺いを立てましたが、

他団体の役員や仕事、またプライベートで、その時の状

況が多忙なため最初は難色を示されていましたが、私の

しつこいお願いに快く受けて頂き、各事業の準備や後始

末、また多方面からの要望に対し、精一杯苅田ロータリ

ークラブ幹事としての実力で私の事を支えて頂きました。

坂岡幹事には本当に心から感謝したいと思います。また

来期は高城会長の元、ロータリー情報委員会委員長を仰

せつかりましたので、今期スローガン「人のために 今

自分にできる事を今始めよう」の想いを忘れずに、ロー

タリー活動並びに日々の社会生活も頑張ってまいります

ので、今後共宜しくお願い致します。 

一年を振り返って 

今期、様々な事業を行いましたが、時間の関係上、主に

対外事業中心に１年間を振り返らせて頂きます。７月当

初例会にて、離就任式がおこなわれ、前渡邊会長よりバ

ッチを授与して頂き、本当に身の引き締まる思いであり

ました。また、各役員の皆様による活動方針により、本

格的にスタートを切ったように思えました。１０月は当

クラブ今期初の対外事業として、白石海岸清掃をおこな

いました。この事業は以前苅田ロータリークラブ独自で

開催していましたが、昨年よりＳＤＧＳ推進運動による

地区からの要望もあり、本年度は第一グループ全体の事

業として、各クラブごと担当地域の美観活動を一斉に行

う運びとなりました。前年度同様、地域を巻き込む形で

苅田町の各奉仕団体および一般の団体や町民の方々にも

お声がけをし、総勢１２０名弱の人員にて海岸清掃をお

こないました。この際、当クラブとして参加者の皆様へ

お弁当を配布しましたが、来場者の推定ができないため、

１３０個のお弁当を準備しましたが、全員に配ることが

でき、また短時間にて清掃も行き届き参加者共々本当に

清々しい気持ちになったと思います。そして１１月は第

２回小学生対抗ソフトボール大会を開催しました。この

事業は昨年の補助金事業としての発足で、過去に行って

いた事業の復活でもあります。大会に於いては小学生た

ちの熱心なプレイに我々会員も熱い想いを頂き、保護者

の皆様より感謝のお言葉をたくさん頂きました。また、

１２月には当クラブの最も長く行われている継続事業、

チャリティー餅つき大会を開催しました。これも通年同

様、売上金を社会福祉協議会へ寄付させて頂きました。

そして２０２３年を迎えるにあたり、新年会、ＩＭが行

われましたが、私はコロナにかかり参加できませんでし

た。ＩＭにて各クラブ壇上にて、「自分のクラブの未来」

と題して発表する場がございましたが、当日急遽、渡邊

直前会長と高城エレクトに発表して頂き、参加された皆

様から多くの称賛を頂いたとお聞きしました。そして２

月に入り、当クラブ姉妹締結飛凰ロータリークラブの皆

様がお越しになられ、夜間例会にて親睦を深めました。

またその次の週、当クラブ初の試みでもあるオープンロ

ータリーを開催しました。この事業も地区からの推進で

ありますが、目的としては入会候補者を募りロータリー

クラブを体感して頂き、入会に努めることであり、担当

者の廣田理事を中心に予想以上の盛り上がりと会員の増

員増強に効果を見せたと感じました。そして、私の中で

は今期最大のイベントでもある補助金事業「落語ふぇす 

笑う門には福来る」の開催ですが、コロナ禍により多く

の方が社会生活を苦しむ中、特に高齢者の皆様は地域コ

ミュニティーにも参加できず、非常に辛い思いをされて

きました。そんな高齢者の方々へ笑いと共に健康長寿促

進を図る目的で行われました。当初、話し手によるイベ

ントであり、簡単に考えていましたが、歴史ある落語に

は様々な準備があり、当日終わるまでは気が気でない思

いをしました。しかしながら、参加して頂いた高齢者の

皆様の笑う姿や、帰り際にお礼を頂いいたことで、本当

に開催してよかった思いと、当初の目的を少しながらも

達成したのではないかと感じた次第です。 

この１年間、本当に手探りで様々な事業を行いましたが、

これも会員の皆様によるご尽力のおかげであると、改め

て感謝の気持ちでいっぱいです。また、ロータリー活動

に於いて正直初心者であり、分からないなりに活動して

いましたが、その中でロータリーとしての立ち位置や事

業の進め方など、新しい想いも勉強させて頂きました。

特にロータリー歴の長い方々へは、私の突発的な想いで

進めるロータリー活動にて、不快な思いをされた方もい

らっしゃると思いますが、会長としての任期を終えても、

少しづつ苅田ロータリークラブの歴史を勉強し、時代に

基づいたロータリー活動を行いたいと思います。本当に

１年間、多大なるご支援ご協力を賜りありがとうござい

ました。 

第 2187回例会記録〈6月 15日〉会長の時間 一年を振り返って 

 



6 月 13 日馬場小学校にて 

読み聞かせの会へ 6 万の

寄付をしました。子供たち

に絵本の楽しさを伝える

人形劇や歌遊びなどが行

われており、苅田ロータリ

ークラブの寄付は新しい

人形やセットに使われる

との事でした。 

 

6/24-25 大分方面

にマイクロバス

で親睦旅行に行

きました。高城直

紀会員の安心感

ある運転で２日

間 (大分‐熊本 )

を周りました。本

当にお疲れさま

でした。 

 

 

 

６月１８日 

周防灘カントリークラブに

て第一グループゴルフコン

ペが行われました。 

晴天の中、気持ちの良い一

日になったのではないでし

ょうか。 

 

写真 週報表紙右下掲載 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長バッチの引継ぎ 

中々入りませんでしたね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

読み聞かせの会へ寄付 

 

 

2189回例会記録  ７月６日  天龍にて夜間例会 

 

高城会長の初めての例

会はブルーポートホテ

ルが使えず天龍での夜

間例会となりました

が、出席率はとてもよ

く楽しい例会となりま

した。高城会長今年一

年よろしくお願いいた

します。 

 

 

 2188回例会記録 親睦旅行＆忘年会 

 

 

第 1Gゴルフコンペ 

 

 

祝退院です 

おめでとう

ございます。 



＜2023～2024 年度ＲＩ＞  会 長  ： ゴードン R マッキナリー 
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＜苅田ロータリークラブ＞    会  長 ： 高城 直紀 

幹 事 ： 木部 義憲 

ＳＡＡ ： 廣田 琢磨 

＜創 立＞ 昭和 51 年 6 月 28 日 

＜例 会＞ 毎週金曜日 12：30～ブルーポートホテル TEL 093-475-8844 

＜事務局＞ 苅田町京町 2-3-1 TEL 093-434-1488 FAX 093-434-6543 

e-mail kanda-rc@f4.dion.ne.jp URL:www.kanda-rc.com 

IT・週報委員会委員長：井手口貞治・山下 博司 ・中尾 則子 

 

ニコニコ BOX                 親睦委員 中尾 則子 
 

行橋みやこ RC 

江本 満さん 青木会長 1 年間お疲れさまでした。 

平石正信さん 青木会長 1 年間お疲れさまでした。本日はありがとうございました。 

 

青木 政憲 皆様ありがとうございました。 

坂岡 英俊 行橋みやこさんありがとうございました。1 年間ありがとうございました。 

高城 直紀 青木会長、坂岡幹事お疲れさまでした。来年よろしくお願いします。 

桧槇  敬 青木会長坂岡幹事、1 年間お疲れさまでした。    

壁屋 好惠 青木会長、坂岡幹事、役員の皆様 1 年間お疲れさまでした。 

片岡 孝市 青木会長、坂岡幹事、理事の皆さん 1 年間お疲れさまでした。 

廣田 琢磨 青木会長、坂岡幹事お疲れさまでした。 

上田隆一朗 明日の自分の誕生日祝いにニコニコします。 

高城 雅春 青木会長 1 年間お疲れさまでした。 

緒方あかね 青木会長、坂岡幹事お疲れさまでした 

河内山秀一 青木会長、坂岡幹事 1 年間お疲れさまでした 

上田隆一朗 青木会長、坂岡幹事 1 年間お疲れさまでした 

松本  聡 青木会長、坂岡幹事お疲れさまでした。 

屏  正隆 青木会長、坂岡幹事お疲れさまでした。高橋さん、藤野さんオブザーバーありがとうございました。 

      入会をお待ちしています。平石さん、江本さんメークアップありがとうございました。 

國永 修一 すみません。早退です。今期の役員の皆様お疲れさまでした。 

 

             

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

日 内容 場所 

7/20 活動方針 ブルーポートホテル 

7/27 活動方針 〃 

8/3 会員増強 〃 

8/10 休会  

苅田ＲＣ予定表 

 

 

近隣クラブの例会変更 

 

 
行 橋 Ｒ Ｃ   

7月 25日（火） → 休会（定款規定） 

8月 8日（火） → 夜間例会 18:30～金龍 

8月 15日（火） → 休会（盆休み） 

8月 22日（火） → 花壇整備 時間未定 

8月 29日（火） → 8月 26日（土）24時間テレビ 

 

行橋みやこＲＣ  
7月 19日(水)  → 親睦夜間例会 18：30～ 

 

田 川 Ｒ Ｃ   

7月 19日(水)→納涼親睦会 

 

豊 前 西 Ｒ Ｃ   
8月 11日（金）→ 休会 

8月 25日（金）→ 夜間移動例会（納涼家族会）未定 

 

豊 前 Ｒ Ｃ   

７月 13日→休会 

8月 10日（木）→会員増強夜間例会マルティーニ 

 

 

7/18 火曜日は事務局がお休みと 

なっています。 

よろしくお願いいたします。 


